



学校だより 第2号 令和3年4月19日 足利市立毛野小学校 児童数 476名



令和3年度 新任式、始業式

爽やかな晴天の中、校庭で令和3年度の式が行われました。



校長講話(一部)

毛野っ子のみなさんおはようございます。いよいよ新しい学年が始まりました。 どんな気持ちですか?きっと、わくわくしていることと思います。今、「頑張ろう!」 という気持ちがあると思います。その気持ちを忘れないでください。

さて、毛野っ子のみなさんの「けのっこ」で折り句を作ってみました。

毛 切 んこうで やる気をもって

野の ばそう自分の記録!

つ くろう自分のめあて!

子 ② んき強く続けよう。



こんな1年になるように頑張りましょう。

さて、1年をスタートするにあたって校長先生からみなさんにもう一つお願いがあります。それは、あいさつができる人になってください。一日のスタートは、「おはようございます」のあいさつから始まります。朝に出会う大人の人や友だちに元気にあいさつが出来る人になってください。

朝、教室に入るときに「おはようございます」と言えるといいですね。先生方も朝、職員室に入るときは「おはようございます」と言っています。あいさつは相手に聞こえないとせっかくの心も伝わりません。相手に伝わるあいさつをめざしてください。

もちろんあいさつは、「おはようございます」だけではありません。「ありがとう」や「ごめんなさい」などたくさんあります。伝わるあいさつがたくさんできる毛野っ子になって欲しいと思います。

さあ、新学期の始まりです。楽しく生活していきましょう。

ahttp://keno.ashi-s.ed.jp/ pers-iyer out.jp/ ipps-iyer out.jp/ ipp

☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます ☆スマートフォンにも対応しています。

新任式 4月8日(木)



1 2名の先生方 をお迎えしまし た。6年生の児 童代表が歓迎の 言葉を述べまし



始業式 代表の言葉

6年生の各クラス1名の代表が「1学期に頑張りたいこと」を発表しました。その児童も6年生としてのやる気に満ちていました。



入学式 4月12日(月)

令和3年度毛野小学校の入学式が挙行されました。今年度は60名のかわいい児童が入学しました。 担任の先生の呼名では「はい」と元気に返事ができました。







1年生給食開始 4月15日(木)

学校給食が始まりました。準備や食べ方などの指導を受けました。みんなで前を向いて、手を合わせて「いただきます」をしておいしくいただきました。初日は、チキンカレー、みかんゼリー、ほうれん草とコーンソティー、牛乳でした。





校内を彩る入学・進級を祝う掲示板たち











